



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Gentechnikfreies Sachsen beantragt

Veröffentlicht am: 21.03.2011

Die Linke, SPD- und Grünen-Fraktionen haben einen Antrag im Sächsischen Landtag gestellt, der sich gegen den Anbau und die Freisetzung von gentechnisch veränderten Pflanzen ausspricht. Die Fraktionen wollen u.a. mit einem 8-Punkte-Plan erreichen, dass das Bundesland dem europäischen Netzwerk der gentechnikfreien Regionen beiträgt. Außerdem sollen Mindestabstände um Naturschutzgebiete herum eingeführt werden. Als erstes Bundesland ist Thüringen letztes Jahr dem Netzwerk der Gentechnikfreien Regionen in Europa beigetreten.

- [Links-Fraktion im Sächsischen Landtag: 8-Punkte-Programm für eine gentechnikfreie Landwirtschaft](#)
- [European GMO-Free Regions Network: Homepage](#)